

Bacán, Ricardo, bacán.

huésped aborrecido

Esto me recuerda un huayno (chuscada) de Incaash:

"De buena gana me fuera, me fuera
por el camino más largo me fuera.
Con eso dirá la gente, choluta,
"ya se fue el aborrecido del pueblo..."

Sueña a exilio también, ¿no?

Pero en lo tuyo está Dylan Thomas, aquel borracho inmisericorde y luminoso, que habría querido suicidarse de un porrazo y lo hizo a pausas y rampando.

>>una manera de vivir es vivir sin detenerse>>

Sí, pues, esa es una manera de vivir con vitalidad. Vivir sin detenerse. Pero si es que hay que detenerse, que sea para vivir.

Un abrazo, hermano,
Bernardo

ahora si ricardo
ta bien el poema /
ahora, cuando leo eso de '80 bourbons'

si te refieres a la bomba que mato a d thomas
bueno, fueron 18 no 80 maestro
y fueron whiskies dobles
seguidos claro

y con lo que ya tenía adentro
mismo grover
se reventó todito por dentro

abraxas
royz

así es roy. lo de 80 es un juego exagerado de imágenes. y lo que bebió fue bourbon que como sabes es el whisky gringo que se elabora en Kentucky y Tennessee. y de eso me di mis grandes gustos en Louisville...

un gran abrazo como siempre desde el verde valle del Mantaro

>>una manera de vivir es vivir sin detenerse>>

